
'EL TAJO ' PROPONE U N A  V IA  HACIA LAS NIEVES PARA DAR FLUIDEZ EN EL LUZ DEL TAJO

Ayuntamiento y empresa 
revisarán el aparcamiento

El conce ja l de M o v ilid a d , Rafael Perezagua se reu n irá  la 
sem ana p ró x im a  con responsab les  de l ce n tro  co m e rc ia l 
Luz del Tajo para e s tu d ia r una serie  de m ed id as  para
m e jo ra r la c ircu la c ió n  d e n tro  del apa rca m ie n to  y  en los 
accesos al m ism o . El A y u n ta m ie n to , que  reconoce  que 
los accesos no son los idóneos, d ice  que  la co m pe tenc ia
para m o d if ic a r lo s  co rre sp o n d e  al M in is te r io .
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una serie de requisitos para -adaptarse a  la

La asociación de vecinos ‘El Tajo*, 
del Polígono ha criticado los 
accesos al centro Luz del Tajo 

desde mucho antes de su apertura, en 
septiembre de 2004, y éstas han ido en 
aumento tras la puesta en funciona
miento del parque comercial Fusión. 
“Los atascos en la salida, como conse
cuencia del diseño interior del mismo, son 
un problema añadido que puede conver
tirse en algo grave si se hace necesaria la 
intervención de ios servidos de seguridad, 
ambulancias o bomberos” , señala 
Emliano García, presidente de la 
Asociación El Tajo.

García recuerda que se han pre
sentado al Ayuntamiento propuestas 
alternativas en varias ocasiones, en su 
mayoría sobre los accesos, aunque 
también alguna respecto al ordena
miento interno del aparcamiento. 
“Tiene sólo dos entradas y una única sali
da, que además pasa junto a la gasoline
ra, lo que los fines de semana, sobretodo, 
provoca atascos considerables”.

Entre las alternativas propuestas 
por 1a asociación vecinal, García seña
la la posibilidad de dar una entrada 
desde la carretera de Ocaña por la vía 
de servicio a la parte inferior del com
plejo comercial, “al menos para los 
autobuses, aunque también sería bueno 
para los coches particulares. De esta 
forma se aligeraría la drctdadón en Vía 
Tarpeya, y se evitarían cruces e incorpo
raciones que son un peligro”. Pero quizá 
la mayor preocupación de los vecinos 
se centra en las salidas “porque se trata , 
en especial el parque Fusión, de una suer
te de ado de saco que no tiene más que 
una posible salida. Desde la asoáaaón 
hemos planteado la necesidad de un puen
te sobre la carretera de salida hada el 
barrio de Azucaka y el Casco, que per
míta una salida que no obligue a volver 
hacia el centro del Polígono. Y otra posi

bilidad que también hemos planteado e s la 
realización de una carretera, prevista en 
el POM, que partería de la rotonda del 
final del futuro hospital hada Las Nieves, 
que parece que tiene problemas de impac
to medirlambiental’’ señala García.

El presidente de la asociación 
recuerda que algunas de estas propues
tas se presentaron antes de que se 
abriese el centro comercial “porque el 
Ayuntamiento rerítíó de Sepes 6 millones 
de euros, que deberían haberse empleado 
en hacer esas infraestructuras que garan
tizasen unos accesos seguros” .

Respecto a estas propuestas, el con
cejal de movilidad, Rafael Perezagua, 
señaló que “las salidas y accesos a  las 
carreteras nadondes, que dependen del 
Ministerio, no del Ayuntamiento, tienen

legalidad que en este caso no se cum
plen” .

En cuanto a !a vía hacía Las 
Nieves, el edil indicó que “la admiras- 
tradón regional está realizando un estudio 
para hacer una ronda sur del Polígono, y 
se están tiendo las alternativas más lia- 
bles desde todos los puntos de lista, 
induido el medioambiental, para poder 
tomar una decisión” .

Sobre el interior del aparcamiento 
del centro comercial, Perezagua señaló 
que se ha trasladado a la empresa una 
serie de medidas que debe adoptar para 
hacer más fluida y segura la cícrcula- 
ción y “la semana próxima nos reunire
mos con los responsables de éste para 
estudiarlas”.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #786, 2/11/2010.


